

ABSTRAK

M. Maftuh Ikhsan, 1820210187, Analisis Pengembangan Desa Wisata Halal Dan Dampak Terhadap Perkembangan Ekonomi Masyarakat (Studi Kasus Desa Wisata Colo), Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Kudus, 2023.

Penelitian ini merupakan suatu studi lapangan yang dilakukan oleh penulis dengan tujuan untuk mengetahui secara langsung mengenai pengembangan desa wisata dan dampak yang ditimbulkan terhadap perekonomian masyarakat serta untuk mengetahui strategi pengembangan yang dilakukan dimasa yang akan datang dengan studi kasus Desa Wisata Halal Colo. Penulis tertarik untuk melakukan penelitian ini karena penulis merasa banyak sekali perubahan masyarakat di daerah sekitar mulai dari gaya hidup hingga kebiasaan yang mereka lakukan. Kebanyakan dari mereka adalah orang-orang yang menjalani kesehariannya dengan berprofesi di wilayah Colo. Semakin lama waktu berjalan, semakin banyak pula lokasi wisata yang tumbuh di Desa Colo hingga Desa Colo dijadikan sebagai Desa Wisata. Hal ini berdampak pada masyarakat sekitar terutama dibidang ekonomi.

Penelitian ini mengambil responden yang terkait langsung dengan adanya lokasi wisata di Colo. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif dengan proses pengumpulan data melalui pengamatan, wawancara, dan melakukan dokumentasi langsung mengenai lokasi wisata tersebut. Proses pengumpulan data dilakukan langsung oleh peneliti, dan kemudian dianalisis menggunakan metode yang sudah ada, yaitu metode triangulasi dengan melakukan reduksi data, penyajian data dan verifikasi data hingga peneliti memperoleh informasi yang sesuai dengan yang diharapkan.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan di Desa Wisata Halal Colo, peneliti memperoleh hasil yang telah disimpulkan sebagai berikut : Desa Wisata Halal Colo memiliki tingkat pengembangan yang sangat baik karena semakin lama waktu berjalan, semakin banyak lokasi wisata yang dibangun. Selain itu, ada banyak perbaikan pula pada bidang infrastruktur, transportasi, hingga fasilitas yang mampu menciptakan daya tarik lokasi semakin banyak diminati oleh wisatawan. Dampak dari adanya Desa Wisata Halal Colo yang dapat dirasakan oleh masyarakat diantaranya adalah membuka lapangan kerja baru bagi masyarakat sekitar sehingga menimbulkan dampak positif berupa pemasukan masyarakat meningkat dan kesejahteraan masyarakatpun ikut meningkat. Selain itu, ada pula dampak negatif yang dirasakan diantaranya yaitu meningkatkan kebutuhan hidup masyarakat untuk memenuhi gaya hidup yang tinggi, serta tingkat pembuangan sampah menjadi meningkat.

Kata Kunci : *Pengembangan Desa Wisata Halal, Dampak terhadap Ekonomi Masyarakat*